
Participe das atividades do CCE

O campo de futebol com grama 
sintética, a quadra de areia e 

a quadra poliesportiva estão a 
disposição da comunidade para 

atividades esportivas.
Controle na secretaria do CCE.

Juntos 
por um RK 
cada vez 
melhor!

PAZ, UNIÃO E TRABALHO

Condomínio RK



Caros (as), Condôminos (as),

No dia 30 de setembro aconteceu a eleição para a Administração, 
Conselho Consultivo e Conselho Fiscal no RK. 

Mesmo tendo sido registrada apenas uma Chapa, em cumprimento às 
exigências formais da convenção, houve eleição, comparecendo 322 
condôminos votantes. 

A Chapa 1 – (Continuidade com Experiência e Renovação) foi consagrada 
com 96% dos votos. Ocorreram apenas dois votos brancos e 21 votos 
foram anulados, sendo que 17 dos 21, foram anulados em razão de 
subscrição de mensagens de apoio e elogios nas cédulas.  

A Comunidade do RK me conferiu, através do voto, a responsabilidade 
de administrar o nosso Condomínio nos próximos dois anos, o que 
considero uma honra e também uma grande responsabilidade. Agradeço 
de coração aos Condôminos por essa demonstração de confiança e 
ratifico, juntamente com os Subsíndicos André Ricardo e José Carlos, 
e os Conselheiros Consultivos eleitos, o compromisso de dar o melhor 
de nós por nosso Condomínio.

E é assim, na qualidade de Síndico eleito que conta com uma Equipe 
valorosa que me dirijo a cada um de vocês após o termino do processo 
eleitoral. Estarei cotidianamente na Administração do RK, buscando 
atender aos Moradores com atenção e presteza e também zelando por 
nosso patrimônio coletivo, com a mesma responsabilidade e seriedade 
das 4 últimas gestões.

Conto com vocês para que juntos possamos continuar avançando rumo 
a um RK cada vez Melhor para todos nós, enfrentando com garra os 
nossos desafios.

Principais Desafios da nova Gestão:

 Conclusão do sistema de águas pluviais*
 Alargamento da avenida principal
 Estudo sobre novas fontes de energia
 Criação de um novo centro de convivência social
 Estudo sobre a destinação do lixo
 Defesa das ações judiciais contra a desconstituição do Condomínio
 Intensificar as ações visando a regularização do Condomínio
 Nova Convenção
 Transporte
 Intensificar a comunicação com os condôminos
 Cadastro de Prestadores de Serviços

Nesses dois anos a comunidade será convocada a opinar e deliberar 
sobre estes e diversos outros assuntos visando melhorar cada dia o 
lugar que escolhemos para nós e nossos familiares.

* A conclusão do sistema de águas pluviais, embora seja uma obra 
dispendiosa, ela é uma exigência da legislação ambiental e, a sua não 
realização, pode implicar na aplicação de pesadas multas contra o 
Condomínio, que poderão chegar até superar o valor da obra e, além 
da multa, a obrigação de fazer a obra.

Convidamos todos os condôminos a participar mais das atividades do 
Condomínio e contribuir com suas críticas e sugestões.

Um fraterno abraço,

Paulo Alves
Síndico do RK

(Gestão 2018/2020)


